

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pemaparan yang telah disampaikan, ada beberapa hal yang menjadi simpulan dari pembahasan tentang **“Bimbingan dan Konseling Islam untuk Mengatasi Masalah Spiritual Penerima manfaat rumah pelayanan sosial disabilitas mental muria jaya Kudus”** adalah sebagai berikut:

1. Masalah-masalah yang ada pada penerima manfaat Rumah Pelayanan Sosial Disabilitas Mental Muria Jaya Kudus adalah sikap mental yang tidak sehat, ketidakharmonisan dalam rumah tangga, pelampiasan rasa kecewa, dorongan kebutuhan ekonomi, pengaruh lingkungan dan media massa, keinginan untuk dipuji, proses belajar menyimpang, ketidakmampuan menyerap nilai dan norma.
2. Proses bimbingan dan konseling Islam untuk mengatasi masalah spiritual Rumah Pelayanan Sosial Disabilitas Mental Muria Jaya Kudus yaitu mengadakan rapat antara pembimbing dengan pegawai yang bersangkutan, mencari solusi dan memberikan pengarahan kepada penerima manfaat rumah pelayanan sosial disabilitas mental muria jaya kudus agar dapat memiliki perilaku yang baik dan serta dapat meningkatkan potensi yang positif.
3. Tingkat efektivitas bimbingan dan konseling Islam untuk mengatasi masalah spiritual Rumah Pelayanan Sosial Disabilitas Mental Muria Jaya Kudus sangat efektif, karena dengan bimbingan dan konseling Islam dapat memberikan masukan dan arahan bagi penerima manfaat rumah pelayanan sosial disabilitas mental muria jaya yang sedang memiliki masalah. Dengan arahan dan bimbingan dapat mencapai keseimbangan hidup itulah urgensi spiritual mutlak sangat diperlukan. Dengan spiritual diharapkan manusia dapat mengoptimalkan potensi yang dimilikinya. Beberapa manfaat spiritual bagi seseorang adalah menumbuhkan perkembangan otak manusia, membangkitkan kreatifitas, memberi kemampuan bersifat fleksibel, menjadikan cerdas secara spiritual dalam beragama, menyatukan interpersonal dan intrapersonal, mencapai perkembangan diri serta membedakan antara benar dan salah.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian skripsi mengenai **“Bimbingan dan Konseling Islam untuk Mengatasi Masalah Spiritual Penerima manfaat rumah pelayanan sosial disabilitas mental muria jaya”**, peneliti memberikan saran pada pihak-pihak yang terkait berdasarkan permasalahan yang terjadi, antara lain:

1. Banyaknya masalah yang terdapat pada penerima manfaat tak lepas dari rendahnya pengetahuan dan minimnya keterampilan yang dimiliki sehingga mengakibatkan penerima manfaat tidak mampu menyelesaikan atau mencari solusi terhadap masalah yang dihadapinya.
2. Mayoritas penerima manfaat rata-rata adalah penerima manfaat rumah pelayanan sosial disabilitas mental muria jaya yang notabene mereka seharusnya memiliki suatu pekerjaan yang dapat kehidupinya akan tetapi penerima manfaat memilih untuk melepaskan tanggung jawab dalam kehidupannya.
3. Dengan adanya rumah pelayanan yang menampung bagi penerima manfaat agar betul-betul dimanfaatkan dengan baik untuk merubah kehidupannya yang akan datang. Karena penerima manfaat selama di rumah pelayanan menerima bimbingan dan pelatihan keterampilan, seperti menjahit, memasak dan lain sebagainya.